

U champions inter-académiques et les voilà en finale ! Depuis cette performance à Coutances en Normandie début février, les élèves de 4^e et 3^e de la section sportive du collège Jean Rostand ont le sourire aux lèvres : ils vont participer aux championnats nationaux. « Ils s'entraînent deux heures par semaine au collège, puis deux autres sessions et des matchs avec le club de Milly-la-Forêt (le CVBM), où ils sont licenciés, assure Yves-Marie Ory, professeur et responsable de la section. Certains font partie des trente meilleurs joueurs de la région et peuvent viser des pôles sportifs. Au collège, cela va au-delà du sport, de leur attitude et des résultats. Nous leur véhiculons des valeurs de



Debout, de gauche à droite : Yves-Marie Ory (professeur), Marie (arbitre), Victor, Luc, Jadj, Anaud, Mathis, Alexis, Sébastien Bodin (éducateur au club millacois). A genoux : Lauryn (coach), Dorian, Tom, Erwan, Axel, Julien, Roman, Chiara (coach). Absent sur la photo : Soren.

vie de groupe et de citoyenneté. » Depuis huit ans, la section sportive, spécialisée dans le volley, navigue sereinement. Avec cette année 74 élèves répartis de la 6^e à la 3^e, en partenariat avec le club millacois. « Pour nous, c'est l'occasion de former des jeunes au volley,

et d'alimenter nos équipes seniors », commente Sébastien Bodin, éducateur aussi bien au club qu'au collège. Du 25 au 28 mars, les jeunes prodiges se déplaceront donc à Aurillac pour se jauger aux 12 meilleurs équipes de l'année lors de ces championnats de France.

Solidarité pour des logements sociaux

Milly-la-Forêt et SNL (Solidarités Nouvelles pour le Logement) ont réhabilité six logements sociaux dans le centre-ville.

« Un grand merci d'avoir participé à cette chaîne de solidarité », confie Françoise Bastien, présidente de SNL. La mairie de Milly-la-Forêt a inauguré la réfection de six logements sociaux dans la Grande rue. Au départ, il était question d'un bail de réhabilitation de cinq habitations mais « SNL a récupéré au cours de la



Discours de Françoise Bastien à l'espace culturel Paul Bédu. négociation un bloc d'un étage pour y faire un sixième appart-

ment et la chaufferie », informe Sandra Da Rocha, chargée de la

Le père Paul-Marie Mercier s'est éteint la semaine dernière, à l'âge de 78 ans. Ordonné prêtre le 28 juin 1967 à Luçon (Vendée), il a rejoint l'Essonne et le diocèse en 1971, comme vicaire à Dourdan. Ses missions l'ont ensuite conduit dans les équipes pastorales de

Paul-Marie Mercier s'est installé, jusqu'à son dernier souffle en ce début d'année 2019. Ses obsèques seront célébrées jeudi 21 février, à 14h30, en l'église de l'Assomption de la Très Saint Vierge de Milly-la-Forêt. L'inhumation au cimetière aura lieu le lendemain, le vendredi 22, à Maille (Vendée).

■ M.C.

SOISY-SUR-ECOLE

« Salut le vieux ! »



Des terrains de tennis désomnais au nom de Maurice Lubczanski.

Maurice Lubczanski est décédé début 2019.

Au complexe sportif ce samedi 16 février, une cinquantaine de Soisèens se sont recueillis pour rendre un dernier hommage à Maurice Lubczanski, chevalier de la Légion d'Honneur, résistant lors de la Seconde Guerre mondiale et figure du village où il a été conseiller municipal durant un mandat. « Je suis ému car, comme chacun d'entre nous, j'ai une petite part de Maurice en

moi, commence Philippe Berthon, maire. Je ne saurais trop louer cet engagement, marqueur permanent de sa vie, avec ce leadership qui était le sien dans l'action. » Gilles Alexandre, voisin et ami, poursuit. « Faire un discours sur Maurice, le roi des discours, ce serait absurde. » Il est revenu sur son implication à Soisy-sur-Ecole, notamment à travers le sport et surtout le tennis. Avant de conclure. « Salut le vieux ! », comme Maurice Lubczanski aimait se surnommer.

■ M.C.

Réhabilitation 100% local

maîtrise d'ouvrage chez SNL. La volonté du maire, Patrice Sainsard, et de Françoise Bastien est de maintenir les jeunes sur la commune et accueillir des familles qui n'auraient pas les revenus pour un appartement dans le secteur privé.

Huit entreprises locales ont participé au projet pour la maçonnerie, menuiserie, électricité, chauffage, peinture... ■ A.C.

• Pour déposer une demande : www.snl-hnion.org/je-cherche-un-logement/